

Viernes 26 de agosto de 2005

La Jornada de enmedio



REUTERS

Lance Armstrong rompió el silencio. El estadounidense respondió a las acusaciones de dopaje formuladas por el diario *L'Equipe* y las declaraciones de Jean Marie Leblanc, director del *Tour de Francia*, cuyas palabras calificó de "absurdas". El siete veces ganador de una de las carreras

ciclistas más importantes del mundo, enfatizó que en su caso hay una clara violación al código de la Asociación Mundial Antidopaje. Asimismo, se descartó una posible sanción retroactiva en contra del pedalista texano